



学校だより

# 動橋っ子



令和6年6月10日

No.3

加賀市立動橋小学校 校長 片野 由季子

IBURI EVERY SMILE!!

話と心

木々の緑が色濃くなり、日ごとに蒸し暑さが感じられる季節となりました。気温の変化に合わせて、半袖にハーフパンツと身軽な服装で登校する児童が増えてきました。1学期も半分を過ぎ、どの学年も順調に学習が進められています。今後の学習の基礎となる計算の仕方や漢字だったり、教科によっては「なぜそうなるのだろうか?」といった思考を要するものもあります。問題解決の方法として、個人やペアで考えたり、時にはグループで考えを出し合うなど様々あります。授業を受ける際は『話を聴く』ことを特に意識して取り組めるよう、どの先生方も声かけをしています。『話を聴く』ことで何をどのようにすればよいかのかわかり、友達の考えを聴くことで自分の考えと比較したり考えが深められたりするのです。とても大切なことです。お家の方でも是非学校での様子を聴いて、励ましの声かけをしていただけるようご協力をお願いします。

子どもたちがいきいきと行事に取り組んでいる様子をお知らせします。

「聴く」とは、文字の通り耳と目と心で聴くことを表します。

## アグリスクールで苗の植え方を教えてもらったよ！(5月15日)



サツマイモを植えたよ！(1年生)



7千トマトを植えたよ！(2年生)



## 連合運動会の壮行会(5月20日)



今年の壮行会は、5年生が中心となって何回も練習を重ねてきました。当日は、全校が一体となって大きな声で応援することができ、とても盛り上がりました！



## 連合運動会で頑張ったよ!!(5月21日) ＜100m走と学校対抗リレー＞



女子リレー(大池・西野・川下・木田)  
男子リレー(坂下・山田・藤田・河田)  
の各選手が出場

みんなよく頑張りました！！

## ボールの投げ方を習ったよ！(5月22日)



動橋在住の消防隊員の皆さんに教えていただきました。

**ボールを遠くに飛ばすには**

- ①大きく手を振る
- ②角度は 40° から 45°
- ③恥ずかしがらない

みんな真剣に聞いていました。



教えていただいた成果が出せたかな

## 防犯教室がありました。(5月22日)



警察の方より、不審者に遭ったらどのように逃げたら良いのか教えていただきました。合い言葉は「**いかのおすし!**」



ソフトボール投げ

## 加賀高校の生徒と一緒に、フランターに花を植えました！(5月23日)



長座体前屈



50m走

## 体力テストをしたよ！(4~6年生)5月29日



寄贈していただきました。児童センターから、デジタルカメラ1台を寄贈していただきました。大切に使用させていただきます。

## 春のバス遠足に行ったよ！！



1・2年生は松島水族館



3・4年は九谷陶芸村他

5年は航空フラザ、サイエンスヒルズ小松他

